
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（協議会等名） 
光が丘公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
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公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 
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議 題 

（１）実施事業報告及び今後の実施事業について 

 

（２）その他 

 ア 令和６・７年度相模原市青少年指導委員の推薦に 

ついて 



協 議 の 要 旨 

次第に沿って、公民館長あいさつの後、西本議長の進行により議題について協議を

行った。（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

議題 

（１）実施事業報告及び今後の実施事業について 

実施事業報告及び今後の実施事業について、各専門部部長及び事務局から説明

を行った。 

○中止となったファミリーバドミントン大会について、チームを作って参加する

ことに難しさがあったのではないかと思うが、その点について体育部として  

どのように考えているか。 

●部内では、事業の周知頻度の少なさや時期の遅さ、近隣の公民館を通じて参加

を呼び掛けた方が良かったといった意見や、毎月実施している「ビーチボール

とファミリーバドミントンであそびましょう」の参加者に、大会に参加しなか

った理由を聞くなどして、対応を検討するといった意見があった。 

○チームを作るには、中心になる人物がいないと難しいと思うので、例えば個人

での参加も募り、そこで集まった人でチームを作るといった方法もあると思う。 

●いただいたご意見も参考に、今後部内で検討したい。 

  ○青少年部事業について、さまざまな媒体を活用してＰＲを行っているが、どの

媒体が事業への参加に繋がっているか把握しているか。 

●アンケート結果からは、チラシが最も多い。 

  ○モルックとはどのようなものか。 

●チームで対戦し、木製のピンに木製の棒を投げて倒すゲームで、倒れた棒の  

本数等で点数が決まり、先に５０点ちょうどに到達したチームが勝ちとなるが、

５０点を超えてしまうと途中の点数からやり直しとなる。点数を計算しながら

考えて行うため、子どもにも良い効果があると思われる。 

○青少年部の夏休み向けの事業は、準備等大変な部分もあったと思うが、事業  

振返りシートの点数からは、いずれも大成功であったと思う。 

  ○「プールで遊ぼう」について、２日間の参加人数の内訳は。 

  ●子どもの人数は、２１日（金）が４名、２２日（土）が３名であった。 

○こどもセンターでも、この時期は毎週水曜日から金曜日までプール遊びを行っ

ているので、できれば違う曜日で実施してもらえると良い。 

   また、日よけなどは設置されたか。 

  ●プールの上に影ができるよう、簡易テントなどを設置した。 

○成人学級の公開講座「ポルタティーフオルガンの演奏とお話」は、平日午前の

開催であったため参加できなかった。公開講座として多くの人に呼びかけるの

であれば、参加しやすい曜日等を設定すると良いと思うが、開催日程に決まり



はあるのか。 

●成人学級は、準備委員が企画や日程等を検討する中で、土日に事業を設定する

ことはあまりないが、今後、いただいたご意見を参考にしたい。 

○夏休み学習室開放事業については、近隣の星が丘公民館の改修等もあり、公民

館の空き室が少なく、定期的な開放ができなかったため、本年度の参加者が  

少なかったものと考える。来年度は、施設を一定期間確保し、参加できるよう

検討したい。 

○夏休み学習室開放事業については、使用できる日が分かりにくかった部分も 

あるが、机もただ並べておくのではなく、配置を工夫すると参加しやすくなる

と思う。 

○机の配置については、参加者の希望に応じて自由に変更するよう対応している。 

○参加に当たって、塾の自習室を想像するようなところもあるので、学習室の  

イメージ写真なども有ると良いと思う。 

○１０月のペタンク大会について、大会が開催できるチーム数の参加は見込める

のか。 

●ペタンク大会には、自治会単位でチームを結成して参加されている状況がある

ので、チーム数については特に心配していない。 

○文化部の生活応援講座➀は、資料に講師の記載がないが、どのような方が講師

をするのか。 

●ファイナンシャルプランナーの方と、税理士の方にお願いしている。 

○青少年部の光が丘こどもまつりについて、こども実行委員の成り手が少ないと

の報告があったが、コロナ禍で事業が行えなかったことで、地域等における  

継承が途切れてしまった部分もあると思うので、運営委員のみなさんもさま  

ざまな場面でＰＲや声掛けにご協力いただけると良いと思う。    

○今回の女性学級で、講師をお願いしている方の多くが公民館区内に在住されて

いる。地域にとって貴重な人材であり、公民館活動にもご協力いただきたい  

ので、そのような技能をお持ちの方をご存知であれば、公民館にご紹介いただ

きたい。 

  ○９月１６日に、あじさい会館ホールで認知症に関する映画を鑑賞したが、観客

も満員で、非常に良い内容の作品だったので、今後や来年度の公民館事業で  

この映画の上映を企画してもらえると良い。 

○映画の上映会については、青少年健全育成協議会でなど他の団体でも企画して

いると思うので、良い作品があれば教えていただけると助かる。 

 

（２）その他 

  ア 令和６・７年度相模原市青少年指導委員の推薦について 

事務局から説明を行った。 



質疑等なし 

 

   相模原弥栄高校の協力により、館内（階段）に展示している同校生徒の絵画が

９月から入れ替わったことについて、事務局から案内した。 

 

西本議長からのあいさつにより、閉会した。 

 

以 上 



別紙 

光が丘公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

1 新井 良浩 相模原弥栄高等学校 管理運営 出席 

2 有田 早苗 学識経験者 ◎企画 出席 

3 石上 雅子 中学校 PTA（緑が丘中） 企画 出席 

4 石坂 美智子 公募委員 ◎監事兼企画 欠席 

5 稲田 睿子 光が丘地区老人クラブ連合会 ◎管理運営 欠席 

6 榎田 一典 小学校（光が丘小） 企画 欠席 

7 大橋 友美 学識経験者 ◎副議長 欠席 

8 小瀬澤 かよ子 上溝団地連合自治会 事業推進 出席 

9 金 有澤 青葉地区自治会連合会 企画 欠席 

10 古賀 美智子 ひかり連合自治会 管理運営 出席 

11 駒村 みよし 光が丘地区民生委員児童委員協議会 管理運営 出席 

12 齋藤 敦 中学校（緑が丘中） 事業推進 出席 

13 佐々木 広美 光が丘地区交通安全母の会 ◎会計兼事業推進 欠席 

欠 14 佐藤 正子 光が丘地域包括支援センター 企画 出席 

15 新原 主計 光が丘地区社会福祉協議会 企画 出席 

16 中山 壽子 公募委員 管理運営 出席 

17 西本 敬 光が丘公民館利用団体協議会 ◎議長 出席 

18 西山 朋美 光が丘地区子ども会育成連絡協議会 管理運営 出席 

19 根岸 幸雄 光が丘地区青少年健全育成協議会 事業推進 出席 

20 長谷川 忠義 光が丘地区健康づくり普及員協議会 事業推進 出席 

 21 長谷川 千佳 小学校 PTA（青葉小） 事業推進 出席 

22 服部 幸一 相模原交通安全協会光が丘支部 管理運営 欠席 

23 山田 盛二 学識経験者 ◎事業推進 出席 

24 加賀谷 育子 公民館長 ◎会長 出席 

公民館専門部    

日出 辰徳 体育部部長  欠席 

矢口 績 文化部部長  出席 

佐伯 行弘 青少年部部長 平野副部長が代理 出席 

  


